

### Gemeinsam geht es gut – erneute Begegnung von Ehrenamtlichen mit Flüchtlingen in Beuern

**Buseck.** Seit einiger Zeit bewohnen Bewohnerinnen und Bewohner die Gemeinschaftsunterkunft in Beuern, Menschen im Asylverfahren, die dort in unserem Land Fuß fassen sollen.

Eine große Gruppe von Ehrenamtlichen aus Beuern hat sich der Aufgabe gestellt, diese Menschen zu unterstützen, ihnen Hilfe anzubieten, für Fragen zur Verfügung zu stehen. Menschen aus unterschiedlichen Grup-

pierungen und Organisationen treffen sich regelmäßig, zumeist im Gemeinderaum der evangelischen Kirche, um sich abzusprechen, zu prüfen, wo Hilfe gegeben werden kann. Das Diakonische Werk Gießen begleitet diesen Prozess und wird dabei auch von der zuständigen Sozialarbeiterin für die Einrichtung, Frau Schmitt, unterstützt.

In einem ersten Begegnungsfest konnten die Bewohnerinnen und Bewohner die Grup-



**Beim gemeinsamen Grillen wurde der bestehende Kontakt vertieft.**

Foto: Diakonisches Werk Gießen